

**Jawohl, auch Sie können mitmachen!**

## **Coppenbrügge geht heute baden! Vom Nesthäckchen bis zur Oma hält sich alles für einen guten Zweck über Wasser**

**Coppenbrügge (wbn). Es ist landesweit der Schwimm-Klassiker für Jung und Alt: Das Pro-Cent-Schwimmen in Coppenbrügge. Bei diesem Wohltätigkeitsschwimmen, an dem vom Kindergartenkind bis zur Oma alles, was sich über Wasser halten kann, freudig teilnimmt, sind bereits mehr als 10.000 Euro erschwommen worden. Heute ist es wieder soweit!**

Ab 10 Uhr darf jeder im Coppenbrügger Hallenbad unter den Augen der DLRG von Thomas Ende ins Wasser steigen. Nachfolgend die offizielle Vereinsmitteilung der DLRG Coppenbrügge, die alle Fragen beantwortet: Am heutigen Samstag, in der Zeit von 10 bis 18 Uhr, veranstaltet die DLRG Ortsgruppe Coppenbrügge bereits zum 9. Mal dieses Benefizschwimmen, das im Hallenbad Coppenbrügge stattfindet. Wie in den Vorjahren stellt die Sparkasse Weserbergland als Hauptsponsor 1000 Euro für die Teilnehmer am Pro-Cent-Schwimmen zur Verfügung. Mit jedem 100-Meter-Abschnitt werden 50 Cent zugunsten der im letzten Jahr ausgelosten FFW Hohnsen erschwommen.

Fortsetzung von Seite 1

In diesem Jahr haben sich zudem weitere Sponsoren gefunden, die den Sockelbetrag der Sparkasse Weserbergland deutlich aufgestockt haben. Die erschwommenen Sponsorengelder werden zu 100 Prozent an die Freiwilligen Feuerwehr Hohnsen weitergegeben. Die Freiwilligen

## 17. April 2010 - Das Legendäre Pro-Cent-Schwimmen findet wieder statt

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. April 2010 um 08:06 Uhr

---

Feuerwehr Hohnsen möchte mit dem Erlös 1. die frisch gegründete Kinderfeuerwehr des Flecken Copenbrügge unterstützen und 2. in wetterfeste Kleidung für die außerdienstlichen, ehrenamtlichen Tätigkeiten ihrer Mitglieder investieren. Am Ende der Veranstaltung findet wieder unter allen teilnehmenden Copenbrügger Vereinen die Auslosung des begünstigten Vereins im Jahre 2011 statt. Denn der Erlös der Pro-Cent-Schwimmer kommt stets einem Verein oder einer Organisation im Flecken Copenbrügge zu Gute.

Die Veranstaltung ist für alle Altersschichten gedacht und richtet sich sowohl an den Freizeitschwimmer, wie auch den Langstreckensportler und alle diejenigen, die eben einfach nur Spaß am Schwimmen haben. Es kommt nicht darauf an, schnell zu schwimmen. Jede geschwommene Bahn wird elektronisch registriert. In den letzten Jahren legten gleich vier Schwimmer jeweils Strecken über 20.000 m zurück und Stefan Schlichte aus Salzhemmendorf eine Strecke von 30.000 (!) m. Aber auch bei den Frauen gab es bereits mehrere Teilnehmerinnen, die mehr als 15.000 m schwammen. Hier hält Lara Müller aus Marienau mit 17.200 m den Streckenrekord. Neben diesen Ausdauersportlern waren aber auch viele Frauen und Männer, Mädchen und Jungs am Gelingen der Veranstaltung beteiligt, indem sie zur Unterstützung der jeweiligen Vereine auch nur einige Bahnen beitrugen. Eben so, wie es ihren Fähigkeiten entsprach. Der jüngste Teilnehmer der Veranstaltung war bisher 6 Jahre, der älteste 84 Jahre alt. Im Jahre 2009 bei dem 8. Pro-Cent-Schwimmen schwammen 230 Teilnehmer insgesamt 43.366 Bahnen.

Das entspricht einer Schwimmstrecke von 722 000 m. Während der achtstündigen Schwimmzeit haben Kinder bis einschließlich 13 Jahren, die mindestens das Jugendschwimmabzeichen in Bronze vorweisen können, Gelegenheit sich von 10 bis 16 Uhr am Benefizschwimmen zu beteiligen. Damit sich die Kinder gesundheitlich nicht überfordern, sind ihre Schwimmstrecken begrenzt. Sie dürfen je nach Lebensalter Strecken zwischen 1500 bis 5000 m zurücklegen. Für die Kinder wird es zeitnah eine eigene Siegerehrung geben, bei der nicht nur Urkunden ausgegeben werden. Jedes Kind erhält einen kleinen Preis als Anerkennung. Für alle Schwimmer gilt, dass das Schwimmen jederzeit unterbrochen werden kann. Für die Sportler stehen am Beckenrand und an der Obstbar jederzeit kostenlos Getränke, Obst und Müsli zur Verfügung. Neben dem Schwimmen wird am Beckenrand in der Zeit von 11 – 15 Uhr ein kleines Rahmenprogramm zu sehen sein, das von der FFW Hohnsen gestaltet wird. Hier zu sehen ist u. a. eine Feuerwehrmodeschau „von früher bis heute“.

Natürlich ist auch für das leibliche Wohl der Teilnehmer und Gäste vor, während und nach der Veranstaltung gesorgt. Nimmt man alle bisherigen acht Veranstaltungen zusammen, so konnten bereits fast 10.500 € an Copenbrügger Vereine und Organisationen ausgeschüttet werden. Diese Summe wurde nach bisherigen Erkenntnissen überwiegend dafür verwendet, Anschaffungen zu finanzieren, die Kindern und Jugendlichen zugute kamen. Außerdem konnten, dies wurde in zahlreichen Gesprächen deutlich, auch neue Besucher für die

## 17. April 2010 - Das Legendäre Pro-Cent-Schwimmen findet wieder statt

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 17. April 2010 um 08:06 Uhr

---

Schwimmhalle gewonnen werden.

Einige Teilnehmer berichteten, sie hätten bei der Veranstaltung eine neue Liebe zum Schwimmsport gefunden und würden ihre begonnene Aktivität nun regelmäßig fortsetzen.